

KATA PENGANTAR

Segala puji syukur peneliti panjatkan kepada Tuhan Yesus yang mahakuasa, karena atas rahmat dan penyertaannya peneliti dapat menyelesaikan penyusunan skripsi ini guna memperoleh gelar sarjana psikologi. Penelitian ini juga tidak lepas dari bantuan banyak pihak, karena itu pada kesempatan kali ini peneliti juga ingin memberikan ucapan terimakasih dengan rasa hormat dan ketulusan kepada banyak pihak yang membantu.

Pertama kepada Ibu Dr. Sofia Hartati, M.Si selaku dekan fakultas ilmu pendidikan universitas negeri jakarta dan Ibu Gantina Komalasari, M.Psi selaku pembantu dekan satu fakultas ilmu pendidikan universitas negeri jakarta. Kedua kepada Ibu Mira Ariyani, Ph.D selaku ketua jurusan psikologi universitas negeri jakarta.

Ketiga kepada Ibu Anna Armeini Rangkuti, M.Si selaku dosen pembimbing pertama dalam proses penyelesaian skripsi ini, yang telah meluangkan waktunya dan memberikan bimbingan, penyertaan, masukan, serta kritikan yang sangat bermanfaat bagi penyelesaian skripsi ini.

Keempat kepada Ibu Lussy Dwiutami Wahyuni, M.Pd selaku dosen pembimbing kedua dalam proses penyelesaian skripsi ini, yang telah meluangkan waktunya dan memberikan bimbingan, penyertaan, masukan, serta kritikan yang sangat bermanfaat bagi penyelesaian skripsi ini.

Kelima kepada Ibu Winda Dewi Listyasari, M.Pd selaku pembimbing akademik peneliti yang selama ini telah membimbing dan memberikan petunjuk selama empat tahun perkuliahan peneliti di psikologi universitas negeri jakarta.

Keenam kepada seluruh dosen dan staf-staf serta civitas keluarga besar psikologi universitas negeri jakarta yang telah memberikan wawasan serta membantu dalam mengurus administrasi selama empat tahun perkuliahan peneliti.

Ketujuh kepada kedua orang peneliti serta kakak perempuan peneliti yang tidak pernah berhenti untuk terus memberikan dukungan serta pernyataan dan doanya yang tulus kepada peneliti dalam proses penyelesaian skripsi.

Kedelapan kepada keluarga besar kelas Non Reguler C 2012 yang sudah mengisi hari-hari peneliti selama perkuliahan. Banyak sekali moment-moment spesial yang sudah di alami oleh peneliti dengan kelas Non Reguler C 2012.

Kesembilan kepada teman-teman sebimbingan peneliti yang sudah memeberikan dukungan dan semangat serta sudah mau bekerja sama selama masa bimbingan dengan Ibu Anna. Tidak lupa juga terkhusus untuk teman-teman payung religiusitas atas kerja sama baiknya dalam melakukan penelitian payung religiusitas.

Kesepuluh kepada seluruh pihak terkait yang tidak bisa peneliti sebutkan satu persatu atas partisipasinya dalam membantu peneliti dalam menyelesaikan penelitian ini. Kiranya semua bantuan dan doa dari seluruh pihak terkait diberikan balasan yang setimpal oleh Tuhan Yesus yang Maha Kuasa.

Tangerang, 10 Juli 2016

Peneliti

(Brandon Panjaitan)